

PERNYATAAN

Dengan ini saya menyatakan bahwa skripsi yang berjudul “**Perkembangan Pertambangan Pasir Rakyat Dan Dampaknya Terhadap Kehidupan Masyarakat Kecamatan Paseh Kabupaten Sumedang Tahun 1980-2013**” ini sepenuhnya merupakan karya saya sendiri. Tidak ada bagian di dalamnya yang merupakan plagiat dari karya orang lain dan saya tidak melakukan penjiplakan dengan cara-cara yang tidak sesuai dengan etika keilmuan yang berlaku dalam masyarakat keilmuan. Atas pernyataan ini saya siap menanggung resiko dan sanksi yang dijatuhkan kepada saya apabila dikemudian hari ditemukan adanya pelanggaran terhadap etika keilmuan dalam karya saya ini, atau ada klaim dari pihak lain atas keaslian dari karya saya ini.

Bandung, Agustus 2017

Yang Membuat Pernyataan,

Nia Nofiana
NIM. 1300467

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah rabbil'alamin segala puji bagi Allah S.W.T, Tuhan semesta alam yang telah memberikan kenikmatan yang tidak ternilai kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir dalam bentuk skripsi ini. Shalawat dan salam selalu tercurah limpahkan kepada junjungan, Nabi Besar Muhammad S.A.W serta tercurahkan juga kepada keluarganya, para sahabatnya, pengikutnya dan semoga sampai kepada kita sebagai umatnya. Skripsi yang berjudul **“Perkembangan Pertambangan Pasir Rakyat dan Dampaknya Terhadap Kehidupan Masyarakat Kecamatan Paseh Kabupaten Sumedang Tahun 1980-2013”** ini disusun dalam rangka memenuhi salah satu syarat untuk mendapatkan gelar sarjana pendidikan, pada program studi pendidikan sejarah – FPIPS UPI Bandung.

Selesainya skripsi ini tidak terlepas dari bantuan, dorongan serta do'a dari banyak pihak. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, mengingat terbatasnya pengetahuan tentang pendalaman keilmuan serta pengalaman penulis yang masih kurang dalam berkarya, maka dari itu penulis mengucapkan banyak terimakasih kepada semua pihak yang telah berkenan memberikan saran, masukan dan kritik yang bersifat membangun dan memotivasi untuk perbaikan hasil karya penulis selanjutnya.

Penulis berharap tugas akhir yang telah disusun ini bisa menjadi sebuah ilmu yang berguna, khususnya bagi penulis sendiri dan umumnya bagi para pembaca. Penulis juga berkenan menerima kritikan serta masukan yang bisa membuat penulis menjadi lebih baik untuk kedepannya.

Bandung, Agustus 2017

Nia Nofiana
NIM. 1300467

UCAPAN TERIMA KASIH

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada kehadiran Tuhan semesta alam yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat pada waktunya. Tidak lupa shalawat serta salam penulis curahkan kepada Nabi dan Rasul sepanjang zaman, Nabi Muhammad S.A.W dan keluarganya, para sahabatnya, pengikutnya sampai kepada kita sebagai umatnya. Amin

Penulis menyadari bahwa tanpa adanya dorongan, bantuan serta do,a dari banyak pihak penulisan skripsi ini tidak akan terwujud dan tidak akan terselesaikan. Oleh karena itu dengan hati tulus dan terdalam, penulis mengucapkan banyak terimakasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada:

1. Dr. Murdiah Winarti, M.Hum selaku dosen pembimbing I yang selalu memberi masukan, arahan, ilmu dan motivasi selama menyelesaikan pendidikan program studi Pendidikan Sejarah
2. Drs. Syarif Moeis selaku dosen pembimbing II yang selalu meluangkan waktu dalam memberikan pengarahan, bimbingan dan motivasi sehingga skripsi dapat terselesaikan dengan baik
3. Kedua orang tua tercinta Solihidayat dan ibunda yang sangat aku sayangi, Alm. Sri Warnindah yang telah melahirkanku dan menyayangiku, meski ruang dan waktu telah memisahkan kita tapi saya yakin Engkau selalu disampingku, membimbingku, menemaniku dan mendoakanku. “Terimakasih Apa, Mamah”. Pencapaianku hari ini tentu tidak akan cukup untuk membalas semua jasa-jasa dan perjuangan yang kalian berikan untukku. Untuk Apa dan Mamah, “Sejauh apapun jarak akan selalu tercurah,do’a-doa terbaik yang dipanjatkan dalam setiap sujudku”

4. Adik-adiku Tia Nurhaeni, Iva Nurvadillah dan Raihan Rohmatullah yang selalu memberi cerita dalam setiap langkah. Canda dan tawa kalian akan selalu menjadi penyemangat. Semua rahasia dalam kehidupan akan kita hadapi bersama. Semoga kita selalu dalam lindungan serta rahmat hidayahNya. Amin. “Do’a-doa ini akan segera pulang berbentuk peluk, sebagai pengganti kalimat-kalimat rindu yang kubaca selama kita dihukum jarak”
5. Kepada seluruh keluarga besar penulis. Terima kasih atas doa dan dukungan yang diberikan kepada penulis.
6. Ahmmad Ansori Supriyadi yang selalu mendoakan, menyemangati dan memberikan kasih sayangnya. Semoga kasih sayang ini akan selalu berlanjut hingga semua harapan dalam bentuk doa kita didengar dan dikabulkan olehNya.
7. Seluruh dosen Departemen Pendidikan Sejarah yang telah sabar mendidik, memberikan wawasan dan pengetahuan untuk penulis.
8. Widya Nurfatriniadha selaku teman berbagi cerita suka maupun duka, yang selalu menyemangati, membantu dan mendo’akan penulis untuk menyelesaikan studi. “Terimakasih Wid, kelak akan aku ceritakan pada anak serta cucuku tentang persahabatan kita”.
9. Sahabat-sahabat masa remajaku. Terkasih untuk Syandra, Kris, Elza, Yiyin, Oden dan Alisha terimakasih atas do’a, ucapan semangat dan semua keceriaan selama ini. Jarak pemisah tidak akan memutuskan silaturahmi kita dan semoga kita selalu dalam lindungan Allah S.W.T. “Kita dilahirkan sendiri, kita hidup sendiri, kita mati sendiri. Hanya melalui cinta dan pertemanan sejatilah kita bisa membuat sebuah ilusi bahwa kita tidak sendiri di dunia ini”
10. Sahabat-sahabatku di perkuliahan Kiki Harjadi, Ririn Rindu, Adinda, Ryan, Dwi dan Acep Rahmat. Terimakasih atas segala yang kalian berikan kepada penulis mengenai banyak hal, berupa motivasi, pengalaman, dan arti hidup yang sebenarnya, suka dan duka kita alami, keluh dan kesah kita lewati. Sukses selalu untuk kita semua, di dunia maupun di akhirat kelak. Amin

11. Sahabat-sahabatku Nisa, Tara dan Wulan. Meskipun kita dipertemukan dengan cara yang tidak kita inginkan, tapi ternyata Allah punya rencana lain. “Aku sangat bersyukur karena Allah telah mempertemukanku dengan kalian”
12. Semua pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah membantu penulis baik secara moril maupun materil sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik.

Hanya doa yang dapat penulis panjatkan kepada Allah SWT untuk semua pihak yang telah membantu, atas kebaikan yang telah diberikan semoga menjadi amal sholeh yang menjadi penolong diakhirat kelak. Amin.

Bandung, Agustus 2017

Nia Nofiana